
Ergebnis-Protokoll

der Mitgliederversammlung

der Konzertgesellschaft Wuppertal e.V.

über das Geschäftsjahr 2016/2017

vom 01.07.2016 bis 30.06.2017

Datum: Dienstag, 7. November 2017

Ort: Stadtsparkasse Wuppertal, Islandufer 15, in der 19. Etage

Zeit: Beginn 18.40 Uhr - Ende 19.50 Uhr

Der Vorstand der Sparkasse Wuppertal, Herr Patrick Hahne, begrüßt als Gastgeber des

Versammlungsorts die Versammlung herzlich und bekennt sich mit einer ausführlichen

Würdigung der Tätigkeit der Konzertgesellschaft für sein Haus zur Fortsetzung der Gast-

geberschaft als wichtigem Förderer des Kulturgeschehens in Wuppertal; und damit auch

der Konzertgesellschaft.

Der Vereins-Vorsitzende Professor Dr. Hesse begrüßt die zahlreich erschienenen Mitglie-

der der Konzertgesellschaft; ferner als Gäste den kaufmännischen Geschäftsführer Enno

Schaarwächter, den Orchester-Manager Klemens Schmitzer, Vertreter des Orchestervors-

tands, Frau Nicola Hammer und Herrn Gerald Hacke vom Education-Team, die GMD (Ge-

neralmusikdirektorin) Julia Jones und den ersten Konzertmeister Yusuke Hayashi und be-

dankt sich bei dem Gastgeber, Herrn Patrick Hahne, für seine Gastfreundschaft, die Ver-

sammlung wiederum in der exklusiven 19. Etage seines Hauses durchführen zu können.

Dann tritt Prof. Dr. Hesse als akklamierter Versammlungsleiter in die Tagesordnung ein.
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TOP 1

Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung zur Mitgliederversammlung

Prof. Dr. Hesse verweist auf die schriftliche Einladung vom 3. Oktober 2017 an alle Mit-

glieder und stellt die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest. Dagegen werden

keine Einwendungen erhoben.

TOP 2

Bericht des Vorstands über das Geschäftsjahr 2016/2017 vom 01.07.2016 bis zum

30.06.2017

Prof. Dr. Hesse berichtet ausführlich über die im Berichtsjahr durchgeführten Aktivitäten

und sodann statistisch:

Die Mitgliederzahlen haben sich gegenüber den Vorjahren leider per Saldo reduziert. Der

aktuelle Mitgliederstand beläuft sich zum 30.06.2017 auf 391 (Vorjahr 398).

Für die jetzt laufende Saison ist die Intensivierung der Mitgliederwerbung ein existenziel-

les Thema für den Fortbestand des Vereins, der früher über 1.000 Mitglieder gehabt habe.

TOP 3

Vorlage des Jahresabschlusses über das Geschäftsjahr 2016/2017

Schatzmeister Dr. Peter Vaupel berichtet über das Geschäftsjahr wie folgt:

Der Anfangsbestand per 1.1.2016 betrug € 59.317,10 und der Endbestand am 30.6.2017

€ 55.293,99; d. h., wir haben € 4.023,11 mehr ausgegeben als eingenommen, so dass der

Bestand langsam abgebaut wird. Das ist auch erforderlich, denn wir sind ein Förderverein

und eben kein Sparverein.

Einige wesentliche Eingänge möchte ich erwähnen:

Wir konnten an Mitgliedsbeiträgen vereinnahmen € 19.943,00 und an Spenden kamen €

2.895,00 aufs Konto.
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Wesentliche Ausgaben waren:

Für die Unterstützung der Kammerkonzerte haben wir € 4.450,00 aufgewendet. Für die

Arbeit des Education-Teams zahlten wir € 11.000,00, für die Buchillustration „Peter und

der Wolf“ € 2.800,00. Unseren vereinseigenen Internet-Auftritt haben wir modernisiert, mit

Kosten hierfür in Höhe von € 1.218,00.

Dr. Vaupel schloss mit dem Hinweis, dass die Rechnungslegung satzungsgemäß von

zwei Kassenprüfern geprüft worden sei.

TOP 4

Bericht der Kassenprüfer

In Anwesenheit des weiteren Kassenprüfers Dr. Vesper trug Herr Söling den Kassenprü-

fungsbericht vor. Die vom Schatzmeister erstellte Rechnungslegung wurde am 6.11.2017

von den beiden Kassenprüfern im Büro von Dr. Vaupel satzungsgemäß geprüft. Dabei

auftretende Fragen wurden voll umfänglich und zufriedenstellend beantwortet. Im Ergeb-

nis haben sich lt. Feststellung der Kassenprüfer keine Beanstandungen ergeben; Näheres

im Bericht der ausführlichen Kassenprüfer.

TOP 5

Entlastung des Vorstands

Herr Söling würdigt die engagierte ehrenamtliche Tätigkeit des Vorstands, spricht diesem

den Dank der Mitglieder aus und beantragt im Hinblick auf dessen festgestellte ordnungs-

gemäße Kassenführung dessen Entlastung. Bei eigener Stimmenthaltung des Vorstands

beschließt die Mitgliederversammlung die Entlastung mit allen weiteren Stimmen.

TOP 6

Wahl der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2017/2018

Der Vorstand schlägt die Wiederwahl der Kassenprüfer Söling und Dr. Vesper vor. Bei ei-

gener Stimmenthaltung der Betroffenen beschließt die Mitgliederversammlung die Wahl

mit allen weiteren Stimmen. Die Gewählten nehmen die Wahl dankend an.
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TOP 7

Neuwahl des Schatzmeisters

Prof. Dr. Lutz-Werner Hesse erklärt, dass der Schatzmeister Dr. Peter Vaupel mit dem

Wunsch an ihn herangetreten sei, sein Amt nach vielen Jahren der Tätigkeit für die Kon-

zertgesellschaft innerhalb seiner Wahlperiode abzugeben.

Prof. Dr. Hesse dankt Herrn Dr. Vaupel im Namen der Konzertgesellschaft für sein außer-

ordentliches und sehr kompetentes Engagement.

Zur Neuwahl des Schatzmeisters schlägt Prof. Dr. Hesse den Vorsitzenden des Vorstands

der Stadtsparkasse Wuppertal, Herrn Gunther Wölfges vor, der wegen eines dringenden

Termins leider nicht an der heutigen Mitgliederversammlung habe teilnehmen können, und

fragt die Mitgliederversammlung nach weiteren Vorschlägen für das Amt des Schatzmeis-

ters.

Nachdem keine weiteren Vorschläge erfolgen, stellt Prof. Dr. Hesse den Antrag, Herrn

Gunther Wölfges zum Schatzmeister der Konzertgesellschaft zu wählen. Die Mitglieder-

versammlung beschließt mit allen Stimmen, ohne Enthaltungen und ohne Gegenstimmen

die Wahl von Herrn Gunther Wölfges zum Schatzmeister der Konzertgesellschaft.

Prof. Dr. Hesse erklärt, dass Herr Wölfges ihm zugesagt habe, für den Fall seiner Wahl

zum Schatzmeister dieses Amt auch anzunehmen. Damit ist Herr Wölfges Schatzmeister

der Konzertgesellschaft.

TOP 8

Wahlen zum Vorstand (zur Harmonisierung der Amtszeiten)

Prof. Dr. Hesse erläutert der Mitgliederversammlung, dass er zur Vereinfachung der Ab-

läufe in der Mitgliederversammlung aus Anlass der heutigen Wahl des Schatzmeisters

vorschlage, die dreijährigen Amtszeiten aller Vorstandsmitglieder zu vereinheitlichen.

Vor diesem Hintergrund erklären die weiteren Vorstandsmitglieder ihre jeweiligen Rücktrit-

te mit sofortiger Wirkung.
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Daraufhin beantragt Prof. Dr. Hesse die Wahl der Herren Prof. Dr. Lutz-Werner Hesse

zum 1. Vorsitzenden, Dr. Jörg Steckhan zu seinem Stellvertreter und Günther Weißen-

born zum weiteren Vorstandsmitglied und fragt die Mitgliederversammlung nach weiteren

Kandidaturen bzw. Wahlvorschlägen für die Vorstandsämter. Nachdem keine weiteren

Vorschläge erfolgen, stellt Prof. Dr. Hesse seine Anträge der Mitgliederversammlung zur

Wahl. Die Mitgliederversammlung beschließt die Wahl bei Stimmenthaltungen der Betrof-

fenen mit allen weiteren Stimmen, ohne Gegenstimmen. Daraufhin erklären die Herren

Prof. Dr. Lutz-Werner Hesse, Dr. Jörg Steckhan und Günther Weißenborn die Annahme

ihrer Ämter für drei Jahre.

TOP 9

Berichte aus dem Sinfonieorchester (Education-Team, etc.)

Hierzu ruft Prof. Dr. Hesse die Mitglieder des Education-Teams Nicola Hammer und Ge-

rald Hacke zur Berichterstattung auf.

Diese geben gemeinsam mit Frau Heike Henoch, der für das Education-Team neu einge-

stellten professionellen Kraft, ausführlich Rechenschaft über ihre umfangreichen Tätigkei-

ten im Berichtsjahr und danken für die großzügige Zuwendung der Konzertgesellschaft.

TOP 10

Verschiedenes

Die hierzu von den Mitgliedern gestellten Fragen und vorgetragenen Anregungen wurden

insbesondere von Herrn Günther Weißenborn sachkundig und erschöpfend beantwortet.

Nach allgemeinem Dank an Frau Cassel für die Geschäftsführung, an Frau Wienhöfer für

die Kontoführung und an die Stadthalle für die Bürobenutzung und die exklusive Adresse,

die die Konzertgesellschaft damit führt, beendet Prof. Dr. Hesse den offiziellen Teil der

Mitgliederversammlung um 19.50 Uhr.

Nachrichtlich:
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Es erfolgt der musikalische Abschluss von Yusuke Hayashi und nachfolgend mit einem

Gespräch zwischen Prof. Dr. Hesse und der GMD Julia Jones über die Perspektiven für

das Sinfonieorchester Wuppertal.

Dr. J. Steckhan
Januar 2018

Versammlungsleiter
Prof. Dr. L.-W. Hesse

Protokollführer
Dr. J. Steckhan


